

# Islas Canarias / flia. Guzmán.



Saludos con la dulce paz de nuestro buen Dios.

Que lindo es poder saludarles y pensar en cada uno de ustedes al escribir la Circular.

Queremos compartirles sólo algunas cosas de lo que hemos vivido en el Hospital en donde soy el Capellán.

1. Me llamaron por teléfono para hacer una “asistencia evangélica” y me dijeron que el paciente tiene un ICTUS / ACV; cuando la visité, no podía hablar solo balbuceaba, tenía el brazo inmovilizado, babeaba y oré por ella, poniendo su vida en las manos de Dios; luego de unos días, volví a visitarla y ella estaba en pie y vino corriendo hacia a mi llorando de alegría y diciendo, “**Dios me ha sanado, Dios me hizo libre**”; los médicos no saben qué ha ocurrido. Damos Gloria a Dios por sus misericordias.
2. Hace tres semanas me llama un Pr., para decirme que una hermana nueva en las cosas del Señor le había dado un infarto y que cuando llegaron los médicos tuvieron que hacerle reanimación. Me dijo que si podía venir al Hospital, fui al Hospital la hermana estaba en “Urgencia, Críticos” y el médico dijo que están esperando que se muera porque no tiene ninguna posibilidad que salga de esta. Bueno, le dije, voy a orar por ella; al orar por ella todas las alarmas en las cuales ella estaba conectada comenzaron a sonar y dijeron que eso no es normal. Así que me fui y me llamaron a la hora para decirme que no saben que ha pasado y los médicos dijeron “**que realmente esto es un verdadero milagro**”. ¡Aleluya, la Gloria es de Dios!
3. Desde que comenzamos a trabajar dentro del Hospital como Capellanes, la

persecución se hace visible cada día. Los curas no nos pueden ni ver porque ocupamos un lugar (por ley) que ellos han ocupado en toda su vida. Nosotros somos una molestia para ellos y por lo tanto nos roban las literaturas que ponemos, nos rompen las hojas que pegamos en el cartel de anuncios, y en ocasiones les ha faltado el respeto a las auxiliares que están bajo mi cargo. Sabemos que el enemigo no quiere que estemos ahí, pero cuando Dios abre una puerta, nadie la puede cerrar.

Nota: En estos días enviaremos un informe sobre nuestra Gira que tuvimos este año en Argentina.

Les enviamos un fuerte abrazo cargado de mucho afecto y amor del Señor.

Les amamos,  
Rody, Llely & Stefy.

PD. Para ser parte del proyecto **Misionero Islas Canarias** visita la página del DNM <http://dnmargentina.org/page/donaciones> y luego avisar al DNM que **es para flia. Guzmán**. Si tienes dudas de cómo hacerlo, escríbenos y se lo aclaramos.